

稲中生の「合言葉」 <u>い</u>つでも <u>な</u>んでも <u>い</u>っしょう懸命 稲井中3つの「あ」 **あ**いさつ **あ**きらめない **あ**いてのために

石巻市立稲井中学校

学校だより 第17号 令和4年 1月12日 TEL 0225-91-2314 FAX 0225-91-2315







明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。令和4年(2022年)もよろしくお願い申しあげます。

今年は寅年。震災からの復興、新型コロナウイルス オミクロン株の感染拡大など、目の前のあらゆる に立ち向かい、勇気をもって一歩踏み出せる一年であってほしいものです。稲井中学校の生徒にとって

3年生は受験・卒業、1・2年生は進級に向けて頑張る3学期です。生徒が思う存分活躍できるよう、教職員一同支援していきた いと思います。

3学期始業式~令和3年度最後の学期のスタートです~

1月11日(火)に第3学期始業式を行いました。例年であれば体育館で一堂に会して式を行うところですが、体育館の照明工 事によって体育館が使えないため、リモートでの始業式となりました。校長先生の式辞の後、各学年、生徒会代表からの抱負発 表がありましたが、3学期にかける思いが伝わる内容でした。

3 学期始業式 式辞

稲井中学校校長 阿部 勇志

明けましておめでとうございます。今日三学期の始業式を迎え、皆さんの元気な顔を見ることができ、とても嬉しく 思っています。いよいよ年が明け、新しい目標に向かって取り組むことになりますね。

ところで、皆さんは新年を迎えどのような目標を立てましたか。今年の干支は、「寅」ですね。「寅」年のことを書物 等で調べて見ると、寅は勇猛果敢な動物であることから勇敢さを象徴しており、その知的な面も評価され、決断力の高 さや才覚のある様子も表れて来ると記されていました。また、「寅」はもともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、 演と同じ読みの「延(えん)」から「延ばす・成長する」という意味を持っています。 この2つの組み合わせである壬 寅は、「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長すること」といった縁起のよさを表しているそうです。

さて、昨年も新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組を進めながら学校行事を行った年でありました。学校行 事を実施するに当たり、二学期の終業式でもお話しましたが、保護者や地域の方々の御支援を頂きながら、全ての行事 を終えることができたということを忘れてはいけません。数多くの方々から見守られ、一つ一つ実施できたことの感謝 の気持ちを今年も忘れず、何事にも積極的に行っていきましょう。きっと皆さんを応援してくれるはずです。頑張って ください。

学期としては最後の学期となりました。「終わりよければ全て良し」という言葉がありますが、この3学期をどう過 ごすかによって、新年度からの動きが変わってきます。つまり、3年生にとっては、追い込みの時期になります。自分 の夢を実現するためには、目の前の勉強をしっかりと行い、実力をつけていく必要があります。悩んでいる暇はありま せん。自分の目標を勝ち取るためには、更なる努力が大切です。辛いと思うときがあるかも知れませんが、その気持ち に勝ち、すばらしい春を迎えて欲しいと思います。「努力に勝る天才なし」。皆さんの健闘を祈っています。

1・2年生にとっても大切な時期ですね。1年生は2年生になり、中堅学年として3年生を支えていかなければなり ません。支える力が弱ければすぐに倒れてしまいます。どうか、学校全体のことを考え、一つ一つの行動をしっかりと 行動してほしいと願っています。また、2年生は3年生になるわけですが、先輩達が築き上げてきた伝統をしっかりと 引き継ぐ準備は出来ていますか。前に進もうという気持ちがなければ後退しているのと同じです。どうか、自分達にし かできない誰が見てもすばらしいという学校を作って欲しいと願っています。4月には新入生が入り、ここにいる全員 が先輩としてこの稲井中学校を引っ張って行かなければなりません。残り3ヶ月をどのように過ごすかが勝負です。こ の間に一人一人稲井中生としての自覚を更に高めてください。そして、本当にこの学校で生活できて良かったと思える 学校、卒業していった先輩達や地域の方々から「稲井中学校はすばらしい」と言われるように、みんなと一緒に頑張っ ていきたいと思います。よろしくお願いします。

結びになりますが、どうか、今感じてい ることを行動に表し、更に前進してほしい と願っています。皆さんがこの三学期、更 に成長してくれることを願い、式辞といた します。







2年生代表 下山凛帆さん



3 年生代表 濵本翔斗くん



生徒会代表 茂木志歩さん

<u>獅子舞ボランティア~井内獅子舞~</u>

令和4年1月5日(水)、石巻市中里のケアサポートKK A&Bきむらにおいて、稲井中学校のボランティアメンバーが井内獅子舞を披露しました。新春にふさわしい縁起の良い獅子舞に、参観された皆さんにも笑顔が見られました。冬休み中にもかかわらず、ボランティアとして活躍した生徒の皆さん、お疲れさまでした!









新型コロナウイルス感染拡大防止に向けてのお願い

- 1. 新型コロナウイルス オミクロン株の感染拡大が全国的に急増しています。感染防止に向けた取組について、引き続き御協力をお願いいたします。また、次の場合はすぐに学校に連絡をお願いいたします。
 - (1) お子様や同居家族が PCR 検査および 抗原検査を受けることになった時 ①検査を受ける経緯について、②検査対象の方がどのように言われたのか。「濃厚接触者・接触者・念のために」など、③検査 をいつ(何月何日の何時)、どこの病院や施設で受けることになったか。④ほかに保健所から指示されたことがないかなどについてお伝えください。
 - (2)検査が終わった後 結果がいつ(何月何日の何時)分かるかをお伝えください。
 - 陰性・陽性のいずれでも連絡をお願いいたします。

(3) 結果が判明した時

連絡先

平日 :稲井中学校(0225-91-2314)

夜間·休日:緊急用携帯電話

(070-1306-3262:教頭)